



CONSEJO REGIONAL **AFSAG ÑUBLE**

EXPRESA SU PREOCUPACIÓN POR LA FALTA DE INFORMACIÓN SOBRE LA REVISIÓN DE SPR

El Directorio AFSAG de la Región de Ñuble informa a todos sus asociados y asociadas que no hemos sido informados respecto a la iniciativa de revisión de **SPR (Subdivisión de Predios Rústicos)** que se está delegando a funcionarios ajenos al equipo de Recursos Naturales.

Por otra parte, vemos con preocupación que se les entregue esta responsabilidad a los funcionarias y funcionarios, toda vez que para realizar esta labor es necesario tener las competencias técnicas específicas y el conocimiento de la normativa que rige la admisibilidad de las solicitudes, lo que no se logra con capacitaciones a corto plazo, por el contrario, se requiere de varias jornadas para lograr un conocimiento y experiencia necesarios.

Creemos que es impracticable poder realizar esta labor sin contar con los conocimientos e implementos suficientes que se utilizan para este fin.

Entendemos que la región presenta una demora en los plazos de entrega por la cantidad de carpetas de subdivisiones que ingresan, pero esto no es privativo de esta región y pasa por la falta de dotación para cumplir con esta tarea y la medida adoptada podría ser contraproducente por errores involuntarios que se pudieran cometer por desconocimiento y falta de especialización, lo que podría concluir en eventual responsabilidad administrativa para los involucrados.

Finalmente, rechazamos tajantemente que este apoyo buscado en los funcionarios y funcionarias sea considerado como meta funcionaria.

CONSEJO REGIONAL AFSAG ÑUBLE

Liliana Pérez Cárdenas / Ingrid Godoy Mora / Héctor Valenzuela Marabolí

13 de septiembre, 2024